

# Treffen der Intruper Schützenkönige



Die teilnehmenden Könige (stehend v.l.): Norbert Junghöfer (2005), Dirk Plate (1997 u. 2023), Helmut Jasper (2013), Wilfried Lutterbey (2012), Daniel Laumann (2022), Ulrich Janetzki (1985) sowie (sitzend v.l.) Dierk Telljohann (2015), die amtierende Majestät Peter Niemeier (2024 und 2025) Fritz Peters (1996) und Karl-Heinz Stockmeier (2002).

Foto: Schützenverein Intrup-Niederlengerich

**LENGERICH.** Das traditionelle Dreikönigs-Treffen der Schützenkönige des Schützenvereins Intrup-Niederlengerich fand in diesem Jahr wieder im vereinseigenen Schützenhaus statt.

Trotz Winterwetters und grassierender Erkältungswel-

le ließ es sich laut Pressemitteilung ein harter Kern ehemaliger Könige nicht nehmen, an der Veranstaltung teilzunehmen.

Sie verbrachten bei einem Essen einige Stunden miteinander und tauschten Erinnerungen aus.